

針 槐

学校にある「ニセアカシア」は北米原産のマメ科ハリエンジュ属の落葉高木。和名は「針槐」（はりえんじゅ）といひます。

西合志中学校学校だより

1号

令和5年4月16日
発行責任者 田崎英明

西合志中学校 HP
にも様々な情報を載
せています。右の
QRコードから見る
ことができます。



コロナ終焉の中学生生活～第77回入学式～



令和5年度 計394名での船出!!

4月11日に入学式がありました。今年度は130名の新入生を迎え、在校生と併せて394名でのスタートとなりました。コロナも終焉の兆しを見せてきた今年度、生徒会テーマにもありますように、生徒同士または生徒と教師、教師と保護者など様々な絆を「結」び、新たな学校を創っていきます。裏面に職員紹介も載せています。これからよろしくお祈りします。

学校長式辞

時折吹く風に春らしさを感じる今日の佳き日、合志市役所 総務部長 工藤一伸様をはじめ、多くのご来賓の皆様のご臨席のもと、合志市立西合志中学校第77回入学式を挙行できますことはこの上ない喜びであります。

さて、130名の新入生のみならず、ご入学おめでとうございます。皆さんの入学を心より歓迎いたします。西合志中学校は創立77年目を迎えた、伝統ある、また勢いのある学校です。皆さんにも、この伝統を受け継ぎ、自信と誇りを持って、充実した中学校生活を築いていって欲しいと願っています。

そこで、入学にあたって学校生活を送る上で心がけて欲しいことを1つお話します。それは「夢への挑戦」です。昨年度は、サッカーや野球の世界大会が行われ、日本代表選手の活躍が、国民に勇気や感動を与えてくれました。彼らの多くは小さい頃から、プロの選手になりその大会に出場することを夢見て、努力を続けてきました。こうした「夢への挑戦」は夢を叶えた人だけでなく、応援する人をも、幸せな気持ちにしてくれます。たとえ、失敗しても、夢の舞台上、精一杯にプレーする姿は、見ている人の心をも熱くします。新入生の皆さんがこれまで頑張ってきた姿も、一番近くで応援していたご家族の心を熱くし、友達や先生方、地域の方に、元気や活気を与えていたのです。是非、中学校でも、目標を決め、それを達成出来るように粘り強く「夢への挑戦」を続けてください。

あらためてもう一度、入学おめでとう。皆さんを心より歓迎いたします。誇りある西合志中学校を一緒に創っていきましょう。

次に、保護者の皆様に申し上げます。本日のお子様のご入学、誠におめでとうでございます。本日より、皆様の大切なかけがえのないお子様を西合志中学校の生徒としてお預かりいたします。中学校3年間は、学力・体力をつけることはもちろんのことですが、自立した一人の人間として、自分の在り方や生き方を考える「心の教育」にも力を入れて参ります。しかしながら、教育は学校だけでできるものではありません。学校と家庭と地域が、それぞれの役割を自覚し、志を合わせ、協力し合っこそ、充実した取組が可能になります。お子様の成長をともに見守り、確かめ合いながら進んで参りたいと思っております。皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、本校の教育に力強いご支援をいただいておりますご来賓の皆様改めて感謝申し上げますとともに、今後ともこの無限大の可能性を持つ子どもたちに温かなお力添えを賜りますこと、重ねてお願い申し上げます。式辞といたします。

合志市では「志合わせて夢プロジェクト」を進めています。

子どもたち自身の「Myプロジェクト」、家庭で行う「Homeプロジェクト」にぜひ取り組んでほしいと思います。よろしくお祈りします。



提言1 子どもたちによる

「志合わせて夢実現」Myプロジェクト

- ・朝は自分で起きましよう。
- ・朝食を食べましよう。
- ・自ら学びましよう。



提言2 家庭生活における

「志合わせて夢実現」Homeプロジェクト

- ・先に挨拶と返事の「ハイッ」に取り組ましよう。
- ・役割作りこそ居場所作りです。みんなで家事を分業ましよう。
- ・心を傾けたノーマディア会話を大切にましよう。